
Nesta segunda-feira, 15, a delegada Michele Alves 
Correa Rabelo assumiu a Diretoria de Relações e Defesa 
do Consumidor do Procon SC. Ela foi nomeada pelo 
Governador Jorginho Mello na última sexta-feira, 12, 
para ocupar o cargo deixado por 
Roberto Salum, que foi exonerado 
no último mês após denúncias de 
assédio moral e sexual no órgão.

Michele, que ocupava o cargo 
de diretora de Polícia da Grande 
Florianópolis, também já atuou 
na Academia de Polícia Civil 
(ACADEPOL), como coordenadora 
pedagógica, e na assessoria 

jurídica da Secretaria de Segurança Pública e da 
Polícia Civil de Santa Catarina. Ela também já esteve 
na Delegacia de Repressão a Roubos da Capital e 
foi a primeira mulher delegada a atuar na Gerência 

de Fiscalização de Jogos e 
Diversões Públicas e Produtos 
Controlados. Em 2018, foi titular 
da DPCAMI da Capital e, no ano 
seguinte, assumiu a Delegacia 
Regional de Palhoça.

Michele pode ser o alento que 
o governador precisa no órgão 
que, ultimamente, tem sido 
centro de tantas polêmicas.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Desde o último sábado, 13, o tráfego está interrompido 
nos dois sentidos, na BR-101, na altura do Morro dos 

Cavalos, em consequência dos estragos causados pelas 
chuvas. Novidade? Nenhuma. Imprevisto? Também não. Até 
porque o trecho, que fica sob a responsabilidade da Arteris 
Litoral Sul, é um velho conhecido da Defesa Civil e demais 
órgãos e autoridades do Estado, que estão sempre atuando 
para “liberar a pista”. Ou seja, ninguém - muito menos a 
concessionária que é responsável pelo trecho da rodovia 
- foi pego desprevenido. E mais uma vez, a população paga 
a conta. O sul do estado, por exemplo, fica praticamente 
isolado em uma situação dessas. 

Será mesmo que ainda não encontraram uma solução 
viável e definitiva para evitar a interrupção do tráfego na 
região? E se a Arteris não toma atitude, porque a Agência 
Nacional de Transportes Terrestres (ANTT) não cobra a 
solução? 

Talvez porque a solução encontrada esbarre no adicional 
milionário do contrato que a Arteris pede para a construção 
dos túneis que ficaram de fora do projeto original.

Nesta segunda-feira, 15, a pista seguia sem previsão para 
ser liberada e os motoristas, que não estavam presos na 
fila, precisaram fazer longos desvios para conseguir seguir 
viagem. 

Infelizmente, não foi só na BR que a chuva deixou rastros 
e causou estragos. Na Grande Florianópolis, diversos 
bairros ficaram alagados. Em Balneário Camboriú e Itajaí 
falta de abastecimento de água e deslizamento de pedras 
foram registrados. 

No Estado, 82 pessoas estão desalojadas e 11 
desabrigados no município de Palhoça. A cidade de Paulo 
Lopes emitiu decreto de situação de emergência, e os 
municípios de Garopaba, Águas Mornas e São José avaliam 
a possibilidade de emitirem decretos.

E mais uma vez, chuvas causam estragos em SC

Nova diretora do Procon SC

Integra escolar
Será oficialmente instalado na Assembleia Legislativa 

de Santa Catarina (Alesc), nesta terça-feira, 16, o Comitê 
Integrado para Cidadania e Paz nas Escolas, o Integra. O 
comitê, que é liderado pelo parlamento estadual e composto 
por entidades, instituições e órgãos públicos, apresentou, 
no fim do ano passado, um diagnóstico das ações que 
deveriam ser adotadas para aprimorar a segurança 
no ambiente escolar, que resultaram na elaboração de 
projetos de lei que estão em tramitação no Parlamento 
catarinense. A oficialização do comitê foi aprovada pelos 
deputados estaduais em fevereiro deste ano, por meio de 
um projeto de lei (PL) de autoria da Mesa da Alesc.

Julgamento retomado
Será retomado nesta terça-feira, 16, a partir das 19h, 

o julgamento que pode levar à cassação do senador 
catarinense Jorge Seif (PL). O primeiro a ler o voto será 
o ministro relator, Floriano Azevedo Marques. Em seguida, 
votarão os ministros juristas, depois os do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), e por fim os do Supremo Tribunal 
Federal (STF). Na sessão inicial, que foi interrompida no 
último dia 4 por falta de tempo hábil para sua finalização, o 
relatório do processo foi lido pelos advogados da coligação 
Bora Trabalhar, os advogados do senador fizeram suas 
sustentações orais e também já houve a manifestação dos 
advogados de Luciano Hang e dos suplentes de Seif.

Projeto Planalto Norte
A SCGÁS, em parceria com a Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina (FIESC), irá apresentar o projeto 

Planalto Norte, no dia 23 de abril, na Associação Empresarial de Canoinhas, com o objetivo de levar para o mercado 
local as aplicações do gás natural e as oportunidades de negócio a partir da construção da rede isolada - sistema de 
fornecimento de gás que não está conectado à rede principal e usa GNC ou GNL transportados por caminhões. Além 
disso, o evento irá discutir o planejamento a longo prazo para a interligação a RDGN.

Foto: Polícia Civil/Divulgação
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nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Operação Família Primum
Na última semana, a Polícia Civil de Santa Catarina deflagrou a Operação Família Primum que apura irregularidades em 

um pregão eletrônico destinado à compra de 40 mil notebooks pela Secretaria Estadual de Educação, na gestão passada, 
o que gerou um prejuízo de R$ 5 milhões aos cofres públicos. A investigação é resultado de denúncia do deputado estadual 
Mário Motta (PSD) ao Ministério Público de Contas. 

Ministro dos transportes
Na próxima quinta-feira, 18, o ministro dos transportes Renan Filho virá a Santa Catarina para inauguração do Ponto de 

Parada e Descanso da BR-101, na altura do km 220, em Palhoça. A estrutura, que já está pronta desde fevereiro, fica ao lado 
do posto da PRF e conta com 43 vagas de estacionamento, sanitários com chuveiros, sala de descanso, refeitório e espaço 
para comércio de itens essenciais, além de vestiários com acessibilidade para os motoristas. 

Tomara que até lá as pistas não estejam interditadas por conta das chuvas.


